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題字： 

                           （厚田小学校１年） 

 あつたの森支援の会『やまどり』は、今年も猛暑の中、“生活環境保全保安林”の下

草刈りをはじめ、厚田の森林を支えております。 

中でも平成 25 年 10 月から区民・団体を交えて植樹を行ってきた“厚田ふるさとの森”。

下草刈り・地ごしらえ・植栽準備等を軸に、会員 44 名法人１名で活動を行っておりま

す。（まだまだ若年層会員募集中！） 

これからも益々未来につなぐ森林づくりを支援して参ります。 

 また、厚田複合施設基本構想（案）の中では、複合施設を核に地域活性化のためには、

朝市や十字街などを有機的に結びつける仕組みや工夫、併せて受け入れ側の体制づくり

も必要とされており、施設整備だけでなく新たな市民活動の取組みが期待されます。 

 

 

 

 

 

 

～厚田区の元気な話題をお届けする～厚田区の元気な話題をお届けする～厚田区の元気な話題をお届けする～厚田区の元気な話題をお届けする



 

 

 梅雨がないと言われる北海道ですが、6

月は雨の多さと上がらない気温に悩まさ

れました。寒さのあまり、我慢できずに

ストーブを点けた夜もありました。７月

に入り、夏らしい日が増えてきましたが、

今度は北海道らしくない蒸し暑さにゲン

ナリ…。でも、夏は短い！惜しむように

開催されたイベントをいくつかご紹介し

ます。 

 まずは、６月 28 日（日）に開催され

た「スポーツと食の体験」。主催する厚田

区コミュニティゆめ倶楽部は設立 10 周

年を迎えることから、今年は「10」をテ

ーマに様々な活動を進めるそうで、スポ

ーツでは恒例競技の他に地域おこし協力

隊の企画・進

行による「十

人 十 色 借 り

人競争」があ

ったり、記念

の餅つき、餅

ま き な ど が

実施されました。楽しみな食では、漁協

青年部からホタテ焼き、厚田こだわり隊

から望来丼が供され、JA 女性部やはる

にれの里の特産品販売など、参加者はス

ポーツと食を楽しく体験しました。 

 次に、厚田の「味」や「らしさ」に拘

こだわ

って活動している厚田こだわり隊は、７

月 12 日(日)、道の駅中札内において移

動直売所を開きました。沼倉さん（地域

お こ し 協

力隊）のつて

（前中札内

村観光協会

職員）をフル

活用し、日高

山脈を越え十勝を訪れた一行は、最高気

温 36 度 3 分（帯広市）を記録する中、

ホタテを焼き、メロンにお米、シソジュ

ースを販売して厚田を精力的に PR しま

した。 

 7 月 25、26 日（土日）にはサンセッ

トヒルフェスティバル、8 月７日(金)には

夕日の丘ビアガーデンが、これも厚田区

コミュニティゆめ倶楽部主催により開催

されました。

26 日は生憎

の雨模様でし

たが、ビアガ

ーデンではき

れいに沈む夕

日を眺めるこ

とができ、夏の楽しいひと時となりまし

た。 

 日付が前後しますが、8 月 2 日（日）

には、漁協青年部と農協青年部がタッグ

を組んで「 あつた夏 祭り～俺 たちの

2015～」が開催されました。会場には大

漁旗がはためき、うに焼きや野菜の販売

のほか、ヨーヨー釣りや金魚すくいなど

夏祭りの

雰囲気バ

ッチリで、

多くの方

が楽しん

でいまし

た。その

日は「マ

ハトマパ

ンチ」（札幌テレビ放送）の放送もあり、

区外からも大勢の方が訪れ、初開催は大

盛況で終了しました。 

 

 

 



   「スピリッツ」は厚田小学校の児童のバレー

ボールチームです。高田校長先生(写真） 

が教師時代に監督になり平成３年女子(団員 30名) 

でスタート。「小学校バレーボール連盟」に参加し 

て試合に出場していました。結成２年目に後援会が 

結成され、主に先生方が監督、ＰＴＡの方がコーチ 

を歴任しています。児童の人数が減少する中、再び 

教頭として赴任した時スピリッツが続いていたの 

で、驚くと共に大変嬉しかったそうです。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

厚田の少年団厚田の少年団厚田の少年団厚田の少年団    がんばっています！がんばっています！がんばっています！がんばっています！    

「よねーズ」は、平成９年望来小学校の米永先生が担任を

受け持っていた男子児童のチームとしてスタートしまし

た。平成１３年女子も加入して男女それぞれチームを結成

し、多い時には４チームで試合をしていました。 

平成１２年１月には全道大会に出場し優勝、全国大会に駒

を進めました。年々団員数が減少し、数年前から男女混合

チームで活動していましたが、今年惜しくも解団しました。 

        

 

感動をありがとう！ 

厚田には平成２６年１２月に紹介した「聚富バト

ミントンジュニア」の他にも少年団があります。 

「ポセイドン」は結成３６年目、苗加大輔監督、

団員１４名のチームです。２７年度はすずらんリ

ーグ、全道少年野球大会石狩支部大会、ファイタ

ーズジュニア王者決定戦、高円宮杯学童野球大

会、サーモンマラソン大会駅伝に参加します。 

団員募集中です！団員募集中です！団員募集中です！団員募集中です！    

女子の団員が入団しました！女子の団員が入団しました！女子の団員が入団しました！女子の団員が入団しました！    

監督２年目の高橋です。監督２年目の高橋です。監督２年目の高橋です。監督２年目の高橋です。    

団員は男子３名女子７名で、団員は男子３名女子７名で、団員は男子３名女子７名で、団員は男子３名女子７名で、

週３回練習しています。今年週３回練習しています。今年週３回練習しています。今年週３回練習しています。今年

は試合に出られたらと思っては試合に出られたらと思っては試合に出られたらと思っては試合に出られたらと思って

いまいまいまいます。す。す。す。    

よねーズよねーズよねーズよねーズ        

第第第第 16161616 回北海道バレーボール回北海道バレーボール回北海道バレーボール回北海道バレーボール選抜優選抜優選抜優選抜優勝勝勝勝    



 

●「厚田ごよみ」作成しました 

地域協議会では、区内の行事・イベント等を一覧にした「厚田ごよみ」を作成しました。 

各種団体の主催するイベントや学校行事のほか、地区のお祭りなどを掲載しています。自治会、

町内会長宛てに配布されたほか、市のホームページにも掲載されています。 

 

●過疎地域自立促進計画の変更  

 石狩市過疎地域自立促進市町村計画について、法律改正に伴う計画期間の延長と内容の検証が始

まりました。計画は今後の検討を経て今年度中の策定を予定しています。 

 

 

 

 

 

 去る 5 月 29 日の平成 27 年第 1 回臨時会において、伊藤一治議員

が議長に選任されました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人 口 2,047 人 ＜▲68 人＞ 【59,179 人】 

 男  1,028 人 ＜▲32 人＞ 【28,621 人】 

 女  1,019 人 ＜▲39 人＞ 【30,558 人】 

世帯数 1,101 戸 ＜▲19 戸＞ 【27,109 戸】 

 ※＜＞は厚田区前年同月比【】は石狩市全体 

厚田区の人口・世帯数厚田区の人口・世帯数厚田区の人口・世帯数厚田区の人口・世帯数((((平成平成平成平成 22227777 年年年年７７７７月末現在月末現在月末現在月末現在))))    

～～～～「北の海」厚田アクアレール第３回水彩画展の作品募集「北の海」厚田アクアレール第３回水彩画展の作品募集「北の海」厚田アクアレール第３回水彩画展の作品募集「北の海」厚田アクアレール第３回水彩画展の作品募集開始開始開始開始    ～～～～    

 

 ２年に１度のスパンで開催される厚田アクアレール水彩画展は、第３回開

催に向けた作品募集が開始されました。 

見慣れた風景、斬新な構図、魅力的な色使い･･･美の持つチカラを感じる

展覧会が厚田の夏を彩ります。 

●募 集 期 間 平成 28 年 5 月 31 日（火）午後 5 時まで 

●展覧会期間 平成 28 年 7 月 24 日（日）から 8 月 7 日（日）まで 

 

お問い合わせ：実行委員会事務局(厚田支所 地域振興課) ℡78-2012 

 詳しくは石狩市のホームページ（トピックス又は厚田支所地域振興課） 

をご覧ください。 

この「厚田区あったかニュース」に関

するお問い合わせは・・・ 

石狩市厚田支所地域振興課まで   

TEL 78-2012  FAX 78-2718 

発足の伊藤です。多くの方に身近で開かれた議会となる様、議会改革

に取り組みたいと考えています。また、市町村合併後、初めての厚田

区・浜益区出身の議長ということですが、オール石狩の発展に向け、

市民・行政・議会が一体となり取り組める様、微力ではありますが、

尽力したいと考えておりますので宜しくお願いいたします。 
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